

Mediennotiz

22.10.2019

Viele Übungen beim Erste-Hilfe-Kurs

Der Stadtsportverband Marl hat jetzt erstmalig in Zusammenarbeit mit dem Arbeiter-Samariter-Bund (ASB) einen Erste-Hilfe-Kurs angeboten. An dem kostenfreien Lehrgang nahmen 23 Übungsleiterinnen und Übungsleiter aus den Vereinen sowie Lehrkräfte der Schulen teil.

In dem vierstündigen Kurs ging es insbesondere um die erste Hilfe von Sportverletzungen. Aber auch Schockzustände, Herzstillstände, Knochenbrüche, das Verhalten im Notfall, Reanimationen und die stabile Seitenlage wurden geübt. Vier Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des ASB fungierten als kompetente Referenten. Die Teilnehmer bestätigten, wie wichtig so ein Kurs sei. Die Idee für die Kooperation mit dem ASB kam von Christel Stock, erste Vorsitzende der Stunt & Dance-Company Marl. Der Lehrgang wurde in der Mensa der Pestalozzischule organisiert, weitere Kurse sind in Planung.